
 

１ 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表                     
（平成２９年１２月定例月議会） 

 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

１ 千 葉 智 人 

 
一．平成３０年度予算編成方針について 
 
二．光洋町の教員住宅、市営住宅、移住体験住宅 
 における今後の土地利用の考え方について 
 
三．救助隊活動高度化署内検討委員会の検討状況 
について 

 

（一）検討委員会で２度実施した職員アンケート
について 

 
（二）市長として導入の是非を決める最終判断の

時期について 

 
四．教育行政について 
 
（一）小中学校適正配置計画について 
 
（二）小中一貫校について 

 

 

市 長 

 

市 長 

教育長 
 

市 長 
 

 

 

 

 

教育長 

 

２ 久保田   陽 

 
一．根室市の福祉施策の諸課題について 
 
（一）社会福祉法施行後の根室市における福祉施 

策の方向性について 
 
（二）根室市の高齢者保健福祉計画・障がい者福 

祉計画の現状認識について 
 

（三）地域福祉計画策定の背景と、その必要性に 

ついて 
 

（四）地域福祉の理念に基づく計画策定のための 
体制整備の在り方について 

 
二．根室市地域保健福祉センターの必要性につい 
 て 
 
（一）地方自治法の基本となる、住民の福祉の増

進のため、拠点とする新たな保健・福祉施設
の必要性について 

 

 

市 長 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

市 長 
 
 
 
 



 

２ 

（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

３ 鈴 木 一 彦 

 

一．財政問題について 

 

（一）国の予算・地方財政計画と根室市の財政状 

況について 

 

（二）根室市の新年度予算と財政運営について 

 

二．領土問題について 

 

（一）共同経済活動のあり方について 

 

三．漁業問題について 

 

（一）大宗漁業（サンマ、サケマス等）の不振と 

対策について 

 

（二）沿岸漁業振興について 

 

四．エネルギー問題について 

 

（一）風力発電にかかわる諸問題 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

橋 本 竜 一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一．根室市の空家対策について 

 

（一）特定空家等への対応について 

 

（二）空家の利活用について 

 

二．国民健康保険の都道府県単位化について 

 

（一）「北海道国民健康保険運営方針」にもとづ 

  く国保会計の「赤字」の考え方について 

 

（二）保険税や一部負担金の減免など基準の統一 

化を検討している事務について 

 

（三）第３期特定健康診査等実施計画の策定に向 

けた考え方について 

 

三．子どもの貧困対策について 

 

（一）貧困に関する実態調査について 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

教育長 



 

３ 

（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

４ 橋 本 竜 一 

 
（二）健康をまもる視点からの具体的な諸施策に

ついて 

 

①小児インフルエンザ予防接種への助成につい 

て 

 

②ひとり親家庭等医療給付事業の拡充について 

 

市 長 
 
 

５ 野 潟 龍 彦 

 
一．北方領土問題について 
 
（一）北方領土隣接地域振興計画と財源対策につ 

いて 
 
①第７期計画の評価と課題認識について 

 
②第８期計画案に対する認識と取り組みについ 

て 

 

③北方基金１００億円の原資取り崩しについて 

 

（二）元島民・後継者支援対策について 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 足 立 計 昌 

 
一．教育問題について 
 
（一）平成２９年度全国学力・学習状況調査結果 

と今後の学力向上対策について 
 
（二）根室市立小中学校適正配置計画について 
 
（三）小中一貫教育推進について 
 
（四）地域コミュニティの中での学校の役割につ 

いて 
 

二．歯舞診療所問題と地域医療計画の必要性につ 
いて 
 

（一）これまでの歯舞診療所における医師招へい 
の取り組みとその課題について 
 

（二）地域医療全体の課題認識と根室版地域医療 
計画の必要性について 

 

（三）市民参加の地域医療環境の構築の必要性に

ついて 

 
教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 



 

４ 

（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

７ 田 塚 不二男 

 

一．ふるさと納税のあり方について 

 

（一）ガバメントクラウドファンディング活用に

ついて 

 

（二）根室市ふるさと応援みらい会議の提案等を

踏まえた、ふるさと応援寄付金及び基金管理 

のあり方について 

 

（三）ふるさと納税感謝祭（根室ＰＲプロジェク

ト・イン・ＴＯＫＹＯ）について 

 

二．ＪＲ花咲線問題について 

 

（一）根室市の取り組みのあり方について 

 

（二）上下分離方式を含め地元負担に対する考え

方について 

 

（三）市民参加の利用拡大等検討組織の必要性に

ついて 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

市 長 

 

 

８ 久 保 浩 昭 

 
一．ハッタリ川河口にある旧千島回線陸揚庫保存

について 

 

（一）陸揚庫の歴史的な価値としての認識と今後 

の保存・活用について 

 

市 長 

 

 

 

９ 波 多 雄 志 

 

一．対ロ漁業の現状と課題について 

 

二．沿岸漁業振興計画と根室海域における規制ラ

インの見直しについて 

 

三．姉妹都市サハリン州セベロクリリスク市との

交流について 

 

四．交通政策について 

 

（一）標津線代替バスの現状と課題 

 

（二）空港線バス利用の現状と課題 

 

市 長 

 

市 長 

 
 
 

市 長 

 
 

市 長 
 

 

 
 

 



 

５ 

（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

１０ 滑 川 義 幸 

 
一．根室市の財政状況に対する評価・認識につ

いて 

 

（一）平成３０年度予算要求フレームとして示

された収支見通し・財源不足額１８億円に対

する評価・認識について 

 

（二）財政規律という考え方とそれに対する基

本姿勢について 

 

（三）更なる行財政改革への取り組みとその必

要性について 

 

二．根室市公共施設等総合管理計画の実効性に

ついて 

 

（一）策定された個別計画と今後の公共施設整

備に対する考え方について 

 

 ①公共施設整備の優勢順位の判断について 

 

②平成３６年度までの第一期計画で位置付け

られている総合体育館、じん芥焼却場等を含

む公共施設の整備に要する財源的裏付けにつ

いて 

 

③検討・協議と位置付けした「歴史と自然の

資料館」「本庁舎」等整備の必要性と緊急度 

に対する認識について 

 

④既設公共施設のリサイクル・リユースに対

する考え方について 

 

⑤保有総量（総床面積）の１５％削減目標達

成までの具体的フローチャートと今後の計画

との整合性について 

 

（二）個別計画策定作業のプロセスと市民との

合意形成について 

 

（三）人口減少を考慮した市民への将来負担に

対する考え方について 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 


